



ASSIGNATION

Pour la coalition des syndicats de la CNSS, pas question de désarmer devant la question sensible du paiement du 13^e mois, acquis intangible, à ses yeux, en l'absence de négociations. Du coup, il a décidé d'assigner l'administrateur provisoire, Christophe Eyi, devant le Tribunal du travail.

Page 6

ARRESTATION

Il était recherché par toutes les polices du pays. Sosthène Tengue, 38 ans, auteur présumé du vol de la bagatelle de 100 millions de francs à l'agence Bicig de Port-Gentil, a été arrêté, en compagnie de sa compagne, à Dakar (Sénégal) où tous deux s'étaient réfugiés voilà deux mois.

Page 7

TOURNÉE

Bifoun, Ndjolé, Lambaréné. La tournée du Premier ministre Alain-Claude Bile-By-Nze dans le Moyen-Ogooué, la première depuis qu'il est à la tête du gouvernement, a donné lieu à une offensive de proximité, mais aussi de charme, allant à la rencontre des gens et de leurs préoccupations.

Page 4

CGE : LE PROCESSUS EN MARCHÉ !

AU lendemain de l'annonce par ses soins des listes des membres de la majorité et de l'opposition appelés à siéger au sein du Comité ad hoc et du Collège spécial en vue du renouvellement du bureau du Centre gabonais des élections (CGE), le ministre d'État à l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, a procédé à l'installation de ces derniers hier au siège du CGE, à la cité de la Démocratie. Malgré l'absence d'une partie de l'opposition. Pages 2 & 3



Le Sénégal, version locale, a remporté pour la première fois de son histoire le Championnat d'Afrique des nations (Chan), samedi au stade Nelson-Mandela de Baraki (Alger), aux dépens du pays hôte, l'Algérie, qui, lui aussi, visait un premier titre dans cette compétition qui en était à sa 7^e édition. La décision s'est faite lors de l'épreuve des tirs au but (5-4 ; 0-0 à l'issue du temps réglementaire et de la prolongation). Ce sacre n'en couronne pas moins une année historique (1^{er} titre à la Can voilà presque un an et 7^e titre au beach soccer). En même temps qu'il met en lumière une politique de formation à ce point remarquable qu'elle sert désormais de modèle ailleurs. A noter la belle performance au sifflet du Gabonais Pierre Ghislain Atcho.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

L'Afrique n'est pas née avec la colonisation. Elle existe depuis que le monde est monde.

La communauté sékiani, fidèle à ses traditions, face à certains événements malheureux qui ont touché notre pays, a demandé tout le week-end aux mânes de nos ancêtres de protéger le Gabon...

Pour certains esprits acculturés, c'est du folklore. Mais pour ceux qui sont respectueux de nos valeurs traditionnelles, cela valait la peine. Qui prétend que la Vérité n'est que du côté des religions révélées importées, imposées par le glaive ? En tout cas, moi Makaya, j'ai foi en nos religions endogènes qui placent toujours l'Homme au centre de ses préoccupations. C'est justement cette dimension spirituelle et culturelle qui fait aujourd'hui de la Chine et du Japon qui ont conser-

vé leur âme deux grandes puissances industrielles, technologiques et économiques qui font trembler le monde. Deux pays qui ont su opposer une résistance farouche à l'impérialisme culturel de l'Occident. C'est cette posture qui a fait qu'en moins de 50 ans, l'Empire du Milieu est passé d'une économie moyenâgeuse à une superpuissance économique enviée et respectée par l'Occident. C'est pourquoi le recours à nos traditions est nécessaire pour faire face aux défis du moment. Et l'initiative des Sékiani participe à la paix, la concorde et le bonheur tant attendus par toutes les communautés vivant sur notre territoire. De plus, elle nous préserve des catastrophes et autres malheurs...

Puisse ce retour à l'authenticité, aux valeurs qui fondent nos sociétés inspirer d'autres communautés gabonaises quoi !

...MAKAYA